

 Psychotherapie

Schnelle Selbsthilfe mit Meridianklopftechnik

Die Anwendung von Akupressur auf Meridianpunkten kann eine schnelle Entlastung bei Stress sowie bei schädigenden Verhaltensmustern und behindernden Emotionen schaffen. Die Methode eignet sich zur Selbsthilfe und gehört zur energetischen Psychologie.

Sie bezeichnet eine Therapie- oder Beratungsrichtung, bei der Erkenntnisse der Meridiantheorie der traditionellen chinesischen Medizin, des Energiesystems des Körpers und der Funktion der Psychologischen Umkehr verknüpft sind.

Durch das Klopfen der Punkte auf den Meridianen und das Fokussieren auf ein problematisches Thema kann das Energiesystem des Körpers günstig beeinflusst und Energieblockaden können aufgelöst werden.

Das Ergebnis ist oft erstaunlich schnell, fühlbar und dauerhaft.

Besonders bemerkenswert ist auch, dass die Klopftechnik mit anderen Methoden gut zu kombinieren ist.

Empfehlenswert bei:

- Panik und Ängste und Phobien
- Schlafstörungen
- Burnout, Depressionen
- Wut, Ärger
- Eifersucht, Schuldgefühle
- Essstörungen, Zwänge
- Missbrauch, Traumata
- weitere belastende Erinnerungen

Das Seminarangebot richtet sich an energetisch arbeitende Therapeut/innen, Heilpraktiker/innen(-anwärter/innen) und/oder Berufsgruppen aus dem psychotherapeutischen Bereich.

Termin

Sa, 17.10.2026
09:00–16:00 Uhr

Preis

180,00 €

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
Rosenheim
Münchener Str. 44
83022 Rosenheim
Tel. 08031-21 91 24

Seminarnummer

SSA82171026

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 05.02.2026

Dozent**Dozententeam**

Dozenten werden noch bekannt gegeben.